



*La sede apoyará a personas tanto de Lota como de Coronel.*

## ISL renueva su sucursal en Lota para mejorar presencia regional

El Instituto de Seguridad Laboral (ISL) inauguró este martes la remodelación que realizaron a su sucursal en la comuna de Lota, como parte de las medidas para mejorar su presencia y atención a nivel regional.

La directora nacional del instituto, Aida Chacón, arribó a la zona para encabezar esta actividad, así como también profundizar en el trabajo local. "Estamos inaugurando una nueva sucursal en Lota, que es una nueva sucursal recién remodelada. Estamos muy contentos porque atiende a una población que ha sido bastante afectada y la idea es que la podamos atender dignamente", dijo.

El ISL otorga, a nivel local y nacional, diversas acciones de prevención destinadas a mejorar la gestión de la salud y mitigación económica de los da-

tos derivados de los accidentes y enfermedades del trabajo. Asimismo, administra el seguro en beneficio de aquellos trabajadores dependientes de empresas que no están afiliadas a una mutualidad.

La seremi del Trabajo, Sandra Quintana, precisó que esta dependencia busca "acercar el Estado a la gente, a las personas que hoy día están afiliadas al ISL, pero también a todas aquellas personas que quieran hacer consultas respecto de la salud y seguridad en el trabajo, en el caso de personas activas como de quienes ya dejaron de trabajar, como ocurre en esta zona. Lota y Coronel son súper importantes porque hay mucho minero que dejó el mundo del trabajo y yo creo que ellos merecen una atención específica. Tener una sede es súper importante".